



The banner for CleanExpo Moscow 2022 features a circular logo of blue dots on the left. To its right, the text 'CLEAN EXPO' is in large blue letters, with 'MOSCOW' in white on a red oval background. Below this, the event's purpose is described in Russian. The dates '22|23|24 НОЯБРЯ 2022' are on the left, and the location 'МОСКВА МВЦ «Крокус Экспо»' is on a red background. On the right, a blue and pink abstract graphic of a tunnel is shown, with the text 'ПОСЕТИТЕ НАШ СТЕНД' in white on a blue background.

CLEAN EXPO
MOSCOW

Международная выставка
оборудования и средств
для профессиональной уборки,
санитарии, гигиены,
химической чистки и стирки

**22|23|24
НОВАБРЯ
2022**

МОСКВА
МВЦ «Крокус Экспо»

**ПОСЕТИТЕ
НАШ СТЕНД**

22–24 ноября 2022 года компания **RULink** – официальный дистрибьютор
аккумуляторных батарей **GS YUASA, RDrive**

и
ИРКУТ

в России и странах ЕАЭС – впервые станет участником

**24-й Международной выставки оборудования и средств для профессиональной
уборки, санитарии, гигиены, химической чистки и стирки**

[CleanExpo Moscow 2022](#)

CleanExpo Moscow - это ключевая в России специализированная выставка индустрии чистоты, это тренды отрасли, лидеры рынка, многочисленные бизнес-переговоры, презентация и тест-драйвы продукции.



Во время проведения выставки, Вы сможете ознакомиться с широким ассортиментом **аккумуляторов для складской и уборочной техники**, а также **специализированным зарядным устройством** для АКБ поломоечных машин, складских подъемников и штабелеров и прочей техники.



12B★24B





Внимание! Компания RULink приглашает посетить выставку RULink и GS Крокус



ВНИМАНИЕ! Для приобретения билета на выставку CleanExpo Moscow 2022,
необходимо зарегистрироваться на www.cleanexpo-moscow.ru